



Buscar Noticias

Busquedas Populares : [Maquinaria Agrícola](#) , [Tiendas y Productos Varios](#) , [Industria Agroalimentaria](#) , [Propiedades e Instalaciones](#)

Home : Mercado Agrario ▶ Actualidad ▶ ...

Equipos para Vendimia Mecanizada



www.globalfarms.cl

Jóvenes rurales se reunirán en Puerto Montt para analizar su opción de trabajar la tierra

Título noticia: "Jóvenes rurales se reunirán en Puerto Montt para analizar su opción de trabajar la tierra"

[Enviar a un Amigo](#) | [Compartir en :](#) [Volver](#)

Publicada el 17/11/2015

El encuentro se realizará el 17 de noviembre y es organizado por Indap con el apoyo de la Reunión Especializada de la Agricultura Familiar (REAF-Mercosur).



Perales terminados distintas variedades

Mejora la señal de tu celular

New York en Oferta
Apúrate, Cyber Monday en LAN. Vuela a New York desde US\$649



Un encuentro de jóvenes rurales se realizará el martes 17 de noviembre en Puerto Montt, organizado por la dirección regional de Indap Los Lagos. Los participantes llegarán desde las regiones de Arica y Parinacota, Valparaíso, Metropolitana, O'Higgins, Maule, La Araucanía, Los Ríos, Los Lagos, Aysén y Magallanes.

En la actividad se revisarán las acciones que Indap ha venido desarrollando en el marco de la juventud rural, sumado a la agenda de trabajo regional que lleva a cabo la Reunión Especializada de la Agricultura Familiar (Reaf-Mercosur), a través de las organizaciones campesinas de representación nacional, así como también los avances y hallazgos del "Estudio de Inserción Laboral de los Jóvenes Rurales", que está llevando a cabo Indap a través de Fao/Rimisp con aportes de la Fundación Ford.

Enrique Santis, director regional de Indap, explicó que "este seminario nace de la necesidad de conocer las inquietudes que tienen los jóvenes rurales de nuestra región, así como de otras regiones del país y de Latinoamérica. Será una oportunidad para intercambiar experiencias y también para adquirir conocimientos y aprendizajes que permitan a los jóvenes campesinos continuar con la labor en la tierra". Para la región de Los Lagos, agregó Santis, el tema de la juventud rural es una prioridad, ya que "nos hemos encontrado con muchos pequeños agricultores y agricultoras, desde los 18 hasta los 35 años, cuyas expectativas de vida están precisamente en trabajar la tierra, seguir con la tradición familiar, pero para ello es necesario contar con instrumentos de apoyo que les permita seguir adelante.

Desde esa perspectiva es que ya hemos dispuesto como Indap una nueva línea de financiamiento consistente en un crédito joven, que tiene como ventaja que aquellos usuarios que paguen su crédito de forma oportuna obtendrán una rebaja de un 30% de los intereses".

Fuente: SoyPuertomontt

Recibe **GRATIS** las noticias en tu correo, Regístrate en nuestro newsletter [acá](#)

0 comentarios

Ordenar por

Facebook Comments Plugin

Ingresar tu comentario

Nombre
E-Mail (Su e-mail no será visible en el comentario)
Comentario

Portaldelcampo no se responsabiliza por los comentarios realizados por los usuarios. Dichos comentarios son responsabilidad de quien los emiten y no representan los pensamientos de portaldelcampo.